



Les entreprises en difficulté face aux augmentations

« Il y a des départements où aucune entreprise d'ambulances ne bénéficie d'un bilan financier positif. Elles sont toutes dans le rouge », explique Dominique Hunault, président de la **Chambre nationale des services d'ambulances**. Les raisons ? « On se prend 12 % sur l'augmentation du Smic. Sans parler de l'augmentation du carburant et de l'inflation. Tous les postes ont bougé. » Pour autant, les ambulanciers sont rarement en liquidation, mais beaucoup sont en redressement judiciaire. « Ils ont la possibilité de vendre une autorisation de mise en service d'un véhicule, à raison de 120 000 à 150 000€, ça permet de renflouer leur trésorerie »

Des aides régionales

Lors des dernières tractations, des aides substantielles ont été accordées pour lisser leur trésorerie pendant quelques mois encore. « Nous bénéficions d'une aide supplémentaire du Fonds d'investissement régional. Il s'agit de deux enveloppes de 190 millions d'euros pour juin 2023 et 80 millions d'euros en janvier 2024, précise Dominique Hunault. Cette aide permettra de jugu-



« Il y a des départements où aucune entreprise d'ambulances ne bénéficie d'un bilan financier positif », déclare Dominique Hunault. Photo RL/Jean-Baptiste MARTIN

ler les dépenses durant les six mois du délai d'application de l'accord signé. » Pour le président de la CNSA, « les gens ont compris que nous offrons une vision globale de l'évolution de notre métier. »

A. R.

